
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bedankt sich bei der Leiterin der Tafel, Frau Arpe, für die 
wertvolle, bisher für Neumünster geleistete Arbeit. Er betont, die Tafel habe noch nie einen 
Zuschuss in Anspruch genommen. Im vorliegenden Fall sei der Zuschuss zu befürworten. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bittet um Zustimmung zur Vorlage 
 
Die Ratsherren Voigt, Andresen und Proch schließen sich dem Gesagten an. 
 
Der Vorlage wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


